
PROBLEMI AMBIENTALI E SPRECHI REGIONALI 

 

Sin dal 2009, anno di inizio dell’attuale consiliatura, ho sentito il dovere di intervenire per denunciare un autentico 

spreco di soldi pubblici che si ripete nel periodo estivo. Ebbene, anche quest’anno la Provincia di Matera ha dovuto 

pubblicare un bando di gara commissionato dalla Regione Basilicata per l’affidamento del servizio di pulizia delle 

acque superficiali marine della costa jonica, da realizzare mediante l’ausilio di un battello che, solcando il mare, 

dovrebbe ripulire le acque da qualche busta di plastica galleggiante. Lo stesso servizio la Regione Basilicata ha chiesto 

di realizzare alla Provincia di Potenza per il tratto di costa tirrenica di Maratea, stanziando complessivamente negli 

ultimi anni oltre un milione di euro. Nell’ultima seduta di consiglio ho ricevuto risposta dall’assessore all’ambiente 

Rondinone alla mia interrogazione, presentata il 14 giugno scorso, avente ad oggetto la richiesta di utilizzare il ribasso 

d’asta di 57 mila euro per la realizzazione di interventi di bonifica dei lidi e delle aree prospicienti la costa jonica. 

All’assessore ho fatto presente che nel corso degli ultimi anni, alcune tratti di spiaggia ed aree prospicienti la costa 

jonica, come per esempio la porzione di bosco che ricade in via Catone al lido di Policoro e l’arenile di Rotondella, 

sono diventati delle vere e proprie discariche di rifiuti speciali (plastica, ferro, lamiere, ecc.) e ingombranti (televisori, 

frigoriferi, ecc.). Tale situazione è certamente più grave ed indecorosa per l’immagine complessiva del metapontino 

rispetto alle modeste quantità di rifiuti recuperabili dalla pulizia delle acque superficiali marine. A parere del sottoscritto 

interrogante, si reputa necessario ed indifferibile un intervento di bonifica delle suddette aree, e quindi ho chiesto 

all’Amministrazione Provinciale di conoscere quali provvedimenti urgenti intenda porre in essere affinchè vengano 

eseguiti i lavori segnalati, da finanziare mediante l’utilizzo delle somme rivenienti dal ribasso d’asta dei lavori per la 

pulizia delle acque superficiali marine della costa jonica triennio 2013/2015. L’assessore ha riferito che, a seguito della 

mia interrogazione, la Provincia di Matera ha presentato alla Regione Basilicata la richiesta di utilizzo delle somme 

rivenienti dal ribasso d’asta per la pulizia degli arenili e che, considerati i tempi di risposta della Regione, il servizio 

potrà essere avviato dopo l’estate e ripetuto nelle prossime stagioni estive. Per quanto riguarda la situazione di degrado 

di via Catone al lido di Policoro, l’assessore ha riferito che l’intervento di pulizia e bonifica verrà realizzato nell’ambito 

del progetto IVAM che partirà nei prossimi giorni. Esprimo soddisfazione per le risposte alla mia interrogazione, resta il 

rammarico di non poter destinare tutte le risorse pubbliche ai servizi effettivamente richiesti dal territorio e dai cittadini, 

a causa di una cattiva attività di programmazione della nostra Regione.          
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